
　今年度も新型コロナウイルスは収まりませんが、春季の郡事務研は参集で行うことができ、久し

ぶりにみなさんと直接顔を合わせることができました。

　さて、今年度も新たにフレッシュな３名の方が仲間入りです。

　みなさんにメッセージをいただいていますので、ご紹介します。

　　　　　　　　　　　初めまして。四万十市立西土佐小学校の　　　　と申します。

　　　　　　　　　　　あっという間に１学期が終わり早くも２学期に突入しましたが、未だ

に分からないことが多く、毎日慌ただしく過ごしています。支援室の方々や近隣校の事務の先

輩にお力添えいただき、なんとか業務ができている状態です。まだ目の前の仕事をこなすこと

で精一杯ですが、今後は視野を広く持ち、学校運営のサポートができたらと思います。

　これからよろしくお願いいたします。

　　　　　　　　　　　今年度、宿毛市立平田小学校で採用となった　　　　です。

　　　　　　　　　　　　宿毛市出身なので、高校を卒業したての私にとっては地元で働くこと

　ができ、また実家から職場までの距離も近く、とても恵まれた環境で働かせてもらっているな

　と感じます。

　　自分のデスクには大量の書類があり、職員会ではただ座っているだけだった４月当初からす

　ると、様々な業務をスムーズに行えるようになってきました。

　　いつもたくさんの先輩方に支えられて毎日少しずつですが成長できていると感じています。

　お世話になっている先輩方に少しでも認めてもらえるよう、教わったことをたくさん吸収して

　毎日の業務をしっかり行っていきたいです。

　　最近では先生方との会話も少しずつ増え、相談してもらったり、頼ってもらったりすること

　も増えてきました。子どもたちとも運動会やプール掃除などを通して関わったり校内で声を掛

　けられたりすることで、やっと学校の一員として認められてきているなと感じます。

　　まだまだ分からないことだらけですが、この１年間で基本的な事務処理を身につけ、先生方

　のサポートができるよう頑張っていきたいと思います。

　　これからよろしくお願いします。

西土佐小学校

さん

平田小学校

さん
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　　　　　　　　　　　はじめまして。新規採用で清水中学校に赴任してきました　　　　と

　　　　　　　　　　　申します。

　慣れない業務で、先生や他の事務職員の皆さまに毎度助けて頂いております。業務をこなす

ことで精一杯なところもありますが、学校に携わる事務職員としてできることは何かを意識し

ながら日々の業務に取り組んでいきたいです。

　これからよろしくお願い致します。

清水中学校

さん

宿毛市立東中学校の さんが産休に入られ

ています。

さんの替わりに、 さんが臨時で着任

されています。



２０２２年度　幡多支部役員のみなさんです。

１年間よろしくお願いします。

執行部

会 長 土佐清水市共同学校事務室

副 会 長 黒潮町学校事務支援室

研 究 部 長 黒潮町学校事務支援室

副 研 究 部 長 黒潮町立大方中学校

会 計 土佐清水市立清水小学校

市町村代表者

黒 潮 町 黒潮町立佐賀小学校

四 万 十 市 四万十市学校事務支援室

三 原 村 三原村立三原小学校

宿 毛 市 宿毛市立片島中学校

大 月 町 大月町立大月中学校

土 佐 清 水 市 土佐清水市立三崎小学校

９月末までにお振込みをお願いします。
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